



L'Internat du Collège Robert SCHUMAN

Situé au cœur du quartier Europe, le collège Robert SCHUMAN accueille une communauté d'environ 600 élèves.

L'établissement, dynamique, propose une véritable ouverture culturelle et internationale avec ses partenariats américain, allemand, russe et bientôt italien.

Il dispose d'un internat accueillant 2 ou 3 élèves par chambre, chacune équipée de douches, de lavabos privés et d'un foyer attractif.

– Un projet éducatif et pédagogique renforcé avec une équipe engagée pour des élèves motivés

L'internat d'excellence du collège Robert Schuman accueille des élèves de la 6^{ème} à la 3^{ème} dont le **potentiel de poursuites d'études est remarqué** mais qui ne disposent pas quotidiennement des conditions environnementales et matérielles pour le développer.

Il a aussi pour vocation d'accompagner des élèves **inscrits dans une mixité de parcours** dans les domaines sportifs (élèves inscrits dans une filière sportive), artistiques (filière CHAM, CHAD...), centrés sur l'ouverture internationale (sections internationales), sur les parcours d'excellence....

L'internat s'adresse aux élèves qui seront scolarisés au collège Robert Schuman ou dans un autre établissement rémois.

L'équipe encadrante, recrutée sur profil spécifique, dispose de **compétences professionnelles** avérées dans le domaine éducatif et/ou social.

Inscrit dans un projet pédagogique répondant aux besoins des élèves et de leurs familles, l'internat offre un cadre d'études structuré, permettant de bénéficier de conditions qui garantissent leur réussite.

Collège Robert Schuman

Bien plus qu'un internat

La réussite pour tous comme ambition



Un suivi au plus près des besoins pour susciter une ambition scolaire

- L'internat du collège est un lieu sécurisant, convivial, favorisant la réussite par un accompagnement personnalisé mais aussi par des échanges entre pairs.



Une ouverture au plus près des envies pour ouvrir le champ des possibles

- Aux côtés de partenaires engagés, l'internat s'inscrit dans une ouverture culturelle, scientifique, linguistique et sportive.

– Un espace pour nouer des relations humaines et se construire

L'internat, par une exigence de mixité de recrutement permet de faire l'expérience du collectif dans la vie quotidienne et de rencontrer de nouvelles personnes.

Au-delà des enseignements proposés, c'est une véritable opportunité pour s'épanouir dans un espace favorable, pour nouer des relations humaines et se construire au sein d'une communauté différente.

L'internat d'excellence permet ainsi au jeune de se projeter avec confiance vers son avenir.